

El mar i la platja

En l'embranchida que el mar duu
la platja hi troba una besada,
i, llisa, blana, el cos ben nu,
el rep en calida abraçada.

Conjunció del blau lliscós
i el groc areny que l'acaronen,
com braç viril en amorós
encerclament, la platja i l'ona.

D'ambdós amants ningú diria
quin té atributs de pretendent;
si es l'ona la qui fa d'aimia,
o el pla sorral que la consent.

Si és el galán que ve amb empena
a l'estimada a festejar,
o es ella qui s'impacienta
i s'adelanta al dolç besar.

Tan l'un com l'altre s'abraonen
en nupcial conjunció,
tan l'un com l'altre s'acaronen
amb infinita passió.

La platja, el mar; l'ona i la sorra,
exemple viu d'amor constaut;
l'un rera l'altre sempre corre
sens defallir ni un sol instant.

C.

El Guixolense Alberto Gironés Costa

obtiene un accésit
en el concurso

"Destreza en el Oficio de Pasteleros"
celebrado en Barcelona

Se celebró en el Sindicato Provincial de Alimentación y Productos Coloniales, la entrega de premios del reciente Concurso provincial «Destreza en el oficio» entre oficiales de pastelería. Presidió en nombre del delegado provincial de Sindicatos, el vicesecretario provincial de Ordenación social, señor Zuazu, acompañado del jefe del Sindicato Provincial, señor Pascual Saladrigas; el presidente del Gremio de Pastelería, don Amadeo Abril, y los señores Prat y Solé por los delegados de Trabajo y Abastecimientos, asistiendo representaciones de las secciones Económica y Social del Sindicato y varios miembros del Gremio de Pastelería.

Inició el acto el secretario del Sindicato Provincial de Alimentación, señor Capdeferro, con unas palabras alusivas al Concurso y con la lectura, a continuación del fallo que otorga el título de campeón al productor Tomás Ortega Marzo, y accésit a Jaime Fusté, Alberto Gironés, José Antonio Bulo y José M.^a Sañs.

Finalmente se hizo entrega de los premios, brindándose luego con una copa de vino, por el éxito de la representación de Barcelona en el próximo Concurso nacional en Madrid.

Seguidamente hablaron los señores Abril, Pascual y Zuazu, para destacar la significación del acto.

En el centro de los extensos locales estaba la parte reservada a las exposiciones, una de las cuales era la sección oficial del Departamento de Correos, con dibujos originales y pruebas de las emisiones efectuadas desde 1.909

Durante la exposición se efectuaron conferencias y otros diversos actos encaminados a realzar la semana filatélica.

30 años ha

Semana del 20 al 26 Julio
1924

Ha sido nombrado coadjutor de esta Parroquia el Reverendo don Ramón Canadell pbro.

En la sesión del Ayuntamiento se lee y pasa a la comisión de Hacienda, para su estudio, un escrito del Sr. Ayudante de Marina, poniendo en conocimiento de la corporación haber organizado la Sociedad de Salvamento de Naufragos y solicitando, al propio tiempo, una subvención anual.

En el Salón Novedades han actuado las Hermanas Gómez con extraordinario éxito.

En el Metropol Bar hizo las delicias del público la notable cupletista Teresa Beneyto.

El Ateneu Deportiu se hace con el trofeo «Baix Empordà», en el campo del Palafrugell F. C., al vencer a dicho equipo por 3 goles a 2. Formaban el equipo del Ateneu: Soler, Miró, Román, Gimbernat, Palahí II, Palahí I, Nadal, Carreró, Sánchez, Buxó y Prujá.—I. M.



¿Que hay?...

¡Lo mejor que hay!

CALISAY

CON HIELO Y SELTZ

ancora, FILATELICA

Un millón de dólares en sellos

En el pasado mes de diciembre se celebró en la ciudad de Nueva York la quinta de las exposiciones apadrinadas por la AMERICAN STAMP DEALERS ASSOCIATION y esto con motivo de la semana nacional del coleccionismo de sellos.

La Exposición abrió sus puertas el viernes 25 de diciembre a las 10'30 de la mañana, con la presencia de un nutrido grupo de funcionarios del correo central de Nueva York, de otras diversas autoridades de la ciudad y al mismo tiempo se puso a la venta en el recinto de esta Exposición el sello de 3 centavos que conmemora el tricentenario de la ciudad de Nueva York.

La exposición estaba en los locales del 71 Regimiento de Infantería y había más de cien stands de comerciantes y docenas de otros stands de las sociedades filatélicas del país.

Los visitantes fueron más de 75.000 en los dos primeros días.

Según manifiesta el señor Kehr, que redacta la sección filatélica del NEW YORK HERALD TRIBUNE, dice que se esperaban comerciantes profesionales de todas partes del país para que pudieran enseñar sus stoks a los coleccionistas, tanto desde los paquetes más baratos como hasta los sellos más raros y caros.